

GREEN ESSENCE

Sérum Botánico Antioxidante 15ml

Ref.: 052605

Testado en pieles sensibles, bajo control dermatológico



¿QUÉ ES? : Este sérum representa una fórmula innovadora y de alta concentración, meticulosamente enriquecida con una exclusiva selección de extractos vegetales de la más alta calidad. Entre sus ingredientes estrella se encuentra el extracto de hoja de Camellia Sinensis (té verde), conocido por sus potentes propiedades antioxidantes y su capacidad para revitalizar la piel. La Centella Asiática y el Romero (Rosmarinus Officinalis) aportan beneficios anti-envejecimiento y mejoran la elasticidad de la piel, mientras que el extracto de hoja de Plantago Mayor contribuye a la reparación y regeneración de tejidos dañados. La fórmula también incluye Caléndula y Manzanilla (Chamomilla Recutita), conocidas por sus efectos calmantes y reparadores, ideales para pieles sensibles o irritadas. El sérum se enriquece además con Proteína de soja hidrolizada, que ayuda a nutrir y fortalecer la piel. Es un sérum con textura viscosa que se absorbe rápidamente, dejando la piel visiblemente más suave, nutrida, luminosa y con un aspecto saludable.

¿PARA QUÉ ES?: Este sérum está formulado con una mezcla de extractos vegetales que lo convierten en un tratamiento multifacético para la piel. Su contenido de extracto de hoja de Camellia Sinensis (té verde) le otorga propiedades antioxidantes, protegiendo la piel de los daños ambientales y del envejecimiento prematuro. La Centella Asiática y el Romero trabajan juntos para mejorar la elasticidad y firmeza de la piel, combatiendo los signos del envejecimiento y dejando un aspecto más joven y revitalizado. Además, ingredientes como el extracto de hoja de Plantago Mayor y la Proteína de soja hidrolizada ayudan en la reparación y regeneración de tejidos dañados, mejorando la salud y apariencia general de la piel. La presencia de Caléndula y Manzanilla aporta un efecto calmante y reparador, ideal para pieles sensibles o irritadas, ayudando a reducir el enrojecimiento y proporcionando alivio.

¿PARA QUIÉN? : Este sérum es ideal para personas que buscan un cuidado de la piel natural y efectivo. Es especialmente beneficioso para aquellos preocupados por los signos del envejecimiento, como la pérdida de elasticidad y la aparición de líneas finas, gracias a sus propiedades anti-envejecimiento y reafirmantes. También es adecuado para

quienes viven en ambientes urbanos o están expuestos a factores de estrés ambiental, ya que sus antioxidantes protegen contra los daños externos. Personas con piel dañada o en necesidad de reparación encontrarán valioso el efecto regenerativo de sus ingredientes, mientras que aquellos con piel sensible o propensa a irritaciones se beneficiarán de sus propiedades calmantes y reparadoras. Además, es una excelente opción para los entusiastas de la cosmética natural y vegana, dada su composición a base de extractos vegetales y su enfoque en ingredientes suaves y respetuosos con la piel.

BENEFICIOS: Este sérum brinda una protección eficaz contra el envejecimiento prematuro y los daños ambientales, mejorando significativamente la firmeza, luminosidad y elasticidad de la piel. Además, contribuye a la reparación y regeneración de la piel dañada, mejorando su apariencia y salud general. Es especialmente beneficioso para calmar y aliviar las pieles sensibles o irritadas, reduciendo el enrojecimiento y proporcionando confort.

¿CÓMO LO USO?: Extender una cantidad pequeña sobre la piel limpia y desmaquillada y masajear suavemente por rostro, cuello y escote con los dedos hasta su total absorción. Para reforzar el tratamiento, completarlo con la aplicación posterior de tu crema habitual de la gama. Uso tópico. Evitar el contacto con los ojos.

NATURAL ORIGIN INGREDIENTS: 98,6 % - SIN PERFUME

La naturalidad de este productos se sustenta bajo la aplicación de la norma ISO 16128 (Organization for Standardization ISO, Guidelines on technical definitions and criterio for natural and organic cosmetic ingredients and products), que establece un método estandarizado internacional para el cálculo de la naturalidad de las fórmulas cosméticas.

INGREDIENTES ACTIVOS:

EXTRACTO DE TE VERDE:

Al Té Verde se le otorga actividad antioxidante, principalmente, a su contenido en polifenoles y más concretamente, a su contenido en catequinas, por lo que es un gran aliado contra el envejecimiento de la piel. Adicionalmente, por las vitaminas del grupo B y C que contiene, el extracto de té verde es muy recomendable a la hora de formular productos cosméticos destinados a proteger a la piel de los procesos oxidativos. Los taninos y las catequinas tienen un gran poder antioxidante, por lo que es un gran activo para combatir el envejecimiento, manteniendo la piel fresca y sin irritación. Debido a esto, también ayuda con los problemas de rosácea y calma la piel, por lo que es genial para las pieles sensibles.

EXTRACTO DE ROMERO:

El Extracto de Romero se obtiene a partir de la flor de la " *Rosmarinus Officinalis L.*" y se recolecta de forma silvestre en el Sur de Europa. El extracto de romero destaca en el ámbito cosmético por sus múltiples propiedades beneficiosas para la piel. Es rico en antioxidantes, que juegan un papel crucial en la protección de la piel contra los daños causados por los radicales libres y el estrés ambiental, previniendo así el envejecimiento prematuro y manteniendo la piel saludable. Además, posee propiedades calmantes naturales, que son especialmente útiles para reducir la inflamación y el enrojecimiento, beneficiando a las pieles irritadas o sensibles. Otra propiedad significativa del romero es su capacidad para estimular la circulación sanguínea en la piel, lo que favorece una mejor oxigenación y nutrición de las células cutáneas, resultando en una apariencia más radiante y saludable. También cuenta con propiedades antibacterianas y antimicrobianas, que lo hacen eficaz en la limpieza de la piel y en la prevención de brotes de acné y otras infecciones cutáneas. Por último, el romero actúa como un tónico natural, ayudando a reafirmar y tonificar la piel. Esto es particularmente beneficioso para pieles flácidas o cansadas, contribuyendo a mejorar su apariencia y textura.

EXTRACTO DE MANZANILLA

Se obtiene mediante secado de las flores de la manzanilla, una planta rica en ingredientes bioactivos como bisabolol, polisacáridos y flavonoides cultivada, en Asia. En cosmética, se le atribuyen funciones antioxidantes, calmantes,

antibacterianas, hidratantes, limpiadoras y calmantes. También actúa como desinflamante, ayuda a igualar el tono de la piel, calma las pieles sensibles, acelera la regeneración celular y es un limpiador natural perfecto. Además, hidrata en profundidad la piel y alivia la piel irritada. Las pieles que más se benefician del extracto de manzanilla son las pieles sensibles y secas, ya que nutre, hidrata, regenera y suaviza la piel. También es un excelente tratamiento para los casos de granitos leves, ya que limpia la piel y elimina las bacterias. Usado con regularidad, el extracto de manzanilla hidrata y nutre en profundidad, ya sea en forma de infusión o de mascarilla.

EXTRACTO DE LLANTÉN

Se obtiene de las hojas de la planta de llantén, también conocido como *Plantago Major*, una planta rica en ingredientes bioactivos como flavonoides, polisacáridos y alcaloides. En cosmética, se le atribuyen funciones antioxidantes, hidratantes, reafirmantes y regeneradoras. También actúa como calmante, ayuda a igualar el tono de la piel, alivia las pieles sensibles y acelera la regeneración celular. Además, hidrata en profundidad la piel y alivia la piel irritada. Las pieles que más se benefician del extracto de llantén son las pieles sensibles y secas, ya que nutre, hidrata, regenera y suaviza la piel. También es un excelente tratamiento para los casos de granitos leves, ya que limpia la piel y elimina las bacterias. Usado con regularidad, el extracto de llantén hidrata y nutre en profundidad.

EXTRACTO DE CALÉNDULA:

Extracto seco obtenido a partir de las flores de la "*Calendula Officinalis*" cultivada en Asia. Contiene flavonoides, Alcoholes triterpénicos, Taninos, Carotenoides. El extracto de caléndula es conocido por sus múltiples propiedades beneficiosas para la piel. Posee una notable capacidad reepitalizante, atribuida a su contenido de polisacáridos, flavonoides, triterpenos y carotenos, que actúan sobre el metabolismo de las glucoproteínas y las fibras de colágeno, favoreciendo la regeneración de la piel. Además, es un excelente hidratante gracias a las saponinas y mucílagos presentes en su composición, los cuales son capaces de retener agua y liberarla cuando es necesario. La actividad calmante del extracto de caléndula es otro de sus puntos fuertes, debido principalmente a los triterpenos. Esta propiedad ha sido respaldada por numerosos estudios. Además, el extracto de caléndula actúa como un buen emoliente, suavizando y tonificando la piel. Por último, su contenido en mucílagos y saponinas le confiere una gran capacidad humectante y cicatrizante, lo que lo hace particularmente efectivo en el tratamiento de la piel dañada o irritada.

CONSERVANTE NATURAL: Conservante 100% "Natural-based" cuyo ingrediente activo es un exclusivo antimicrobiano derivado de sustancias naturales. Usado como excelente alternativa a los conservantes tradicionales, está especialmente indicado para su uso en productos de cuidado facial, corporal y capilar.

EXTRACTO DE CENTELLA ASIÁTICA

Se obtiene de la planta de centella asiática, también conocida como hierba de tigre o gotu kola, cultivada en Asia. Es rica en triterpenos, flavonoides y fitosteroles. En cosmética, se le atribuyen funciones antioxidantes, antiinflamatorias, antibacterianas, hidratantes, limpiadoras y calmantes. También actúa como desinflamante, ayuda a igualar el tono de la piel, calma las pieles sensibles y acelera la regeneración celular mediante la estimulación de producción de colágeno. Además, hidrata en profundidad la piel y alivia la piel irritada. Las pieles que más se benefician del extracto de centella asiática son las pieles sensibles y secas, ya que nutre, hidrata, regenera y suaviza la piel. También es un excelente tratamiento para los casos de granitos leves, ya que limpia la piel y elimina las bacterias.

GOMA XANTANA

Polisacárido natural que se obtiene a través de la fermentación del azúcar por la bacteria *Xanthomonas campestris*. Muy utilizado en alimentación, en cosmética se utiliza como espesante, modificador de la reología y estabilizador de emulsión. En el cuidado de la piel, crea una sensación sedosa y ayuda con la facilidad de aplicación del producto, evitando que la fórmula se separe. Se considera segura e inocua para la piel. La goma xantana podría tener algunas propiedades acondicionadoras de la piel, ya que los polisacáridos en ella tienen la capacidad de retener el agua para ayudar a mantener los niveles de hidratación de la piel.

INGREDIENTES (INCI): INGREDIENTS: AQUA, PENTYLENE GLYCOL, PROPANEDIOL, CAMELLIA SINENSIS LEAF EXTRACT, CENTELLA ASIATICA EXTRACT, ROSMARINUS OFFICINALIS LEAF EXTRACT, PLANTAGO MAJOR LEAF EXTRACT, CALENDULA OFFICINALIS FLOWER EXTRACT, CHAMOMILLA RECUTITA FLOWER EXTRACT, HYDROLYZED SOY PROTEIN , CAESALPINIA SPINOSA GUM, XANTHAN GUM, CAPRYLYL GLYCOL, GLUCONOLACTONE, MALTODEXTRIN, CALCIUM GLUCONATE, CAPRYLHYDROXAMIC ACID, PROPYLENE GLYCOL, PHENETHYL ALCOHOL, SODIUM BENZOATE, POTASSIUM SORBATE.